



*Sanlucardigital.es*

**Entrevistas virtuales en Sanlúcar Digital SD. En el mes de octubre Sanlúcar Digital estrenará una nueva sección que acercará, más si cabe**

**la opinión de los ciudadanos a los políticos que gestionan nuestra ciudad o a la oposición del consistorio sanluqueño.-**

Desde este portal de noticias locales siempre hemos apostado por los verdaderos artífices de él, los colaboradores, columnistas, y lectores que nos siguen fielmente todos los días.

Creemos que las entrevistas, como aquellas que hicimos en el Ecuador del mandato a todos los líderes de los grupos políticos, y los vídeos de la sección "El mes que pasó", ayudan a que los sanluqueños reciban el mensaje del trabajo que unos u otros están haciendo por el bien de nuestra ciudad, cada uno desde el lugar que los ciudadanos decidieron el 27 de mayo del 2007.

Sin embargo, a nadie se le escapa que las entrevistas o sondeos de intención de voto publicados en cualquier medio, incluido éste, pueden suscitar dudas razonables unas, infundadas otras, sobre la intencionalidad o manipulación de las preguntas o las respuestas.

Por eso, desde Sanlúcar Digital queremos dar el protagonismo total a los ciudadanos para que pregunten directamente a los líderes políticos - que acepten el reto digital - de nuestra ciudad con entrevistas virtuales "online" sobre aquellos asuntos de ciudad que más les preocupen u ocupen.

Es el momento para que los futuros gestores de Sanlúcar empiecen ya a dar respuestas a 8 meses de las municipales.

Las entrevistas virtuales están abiertas para todos los grupos políticos salidos de las urnas, así como a los que pudieran sumarse para las próximas municipales.

Las entrevistas se realizarán en un horario de mañana entre las diez y las 12 del mediodía para ajustar las agendas y su duración será de una hora.

Desde el comienzo del horario programado, los internautas podrán enviar sus preguntas al líder que se encuentre en ese momento en el terminal de Internet elegido con la supervisión de Sanlúcar Digital para agilizar y maximizar la entrevista.

El político en cuestión, de entre todas las preguntas que lleguen a la redacción, elegirá las primeras que entren, con la única finalidad de tener tiempo para responderlas en una hora. Lamentablemente si fueran muchas “il tempo” lo marca el cronómetro.

Los internautas en sus preguntas podrán identificarse o no, y desde luego huelga decir que sólo se aceptarán las que observen las normas y praxis del portal

•

Este primer experimento virtual en Sanlúcar Digital comenzará con la entrevista a Antonio Prats, Secretario local del Partido Andalucista de Sanlúcar de Barrameda, en los primeros días del mes de octubre.